

BOLETÍN No. 404 ->>

El arte y la cultura necesitan estar presente en todo ámbito: MAC.

La creación y expresión del arte no debe ser exclusivo de las personas que lo estudian, sino de todo integrante de la sociedad: VMGE.

El arte es una ventana a través de la cual es posible conocer los temas que interesan a nuestros jóvenes, y por ello la Universidad Autónoma de Aguascalientes trabaja día con día para que los universitarios, a través de diversas actividades y eventos, conozcan, expresen y generen arte que permita formar a una sociedad más crítica con su entorno; así lo manifestó el rector Mario Andrade Cervantes, al inaugurar la exposición fotográfica y entrega de premios del concurso de Fotografía Digital de la Semana de Talentos Universitarios 2015, convocada por la dirección general de Difusión y Vinculación.

En su mensaje, el rector de la UAA precisó que el arte y la cultura necesitan estar presente en todo ámbito, por lo cual, extendió una invitación a la comunidad universitaria para que se expresen activamente, demuestren su talento y creatividad en sus diferentes ramas en actividades y eventos de esta índole.

Asimismo, señaló que se tuvo una respuesta nutrida de los estudiantes para participar en este concurso, pues se recibieron 45 trabajos, de los cuales, 16 pertenecen a la categoría de celular, mientras que para la categoría de cámara profesional, participaron 29 trabajos.

Al tomar la palabra, Víctor Manuel González Esparza, director general de Difusión y Vinculación, señaló que con este tipo de eventos se pretende que la comunidad universitaria se involucre cada vez más con la expresión del arte en sus diferentes ámbitos, siendo este caso la fotografía.

Asimismo, indicó que la creación y expresión del arte no debe ser exclusivo de las personas que lo estudian, sino de todo integrante de la sociedad, pues independientemente de su ocupación o profesión, todos necesitan transmitir su sentir a través de esta disciplina.

Durante el evento, las autoridades universitarias hicieron entrega de los reconocimientos a los alumnos ganadores, siendo en la categoría de Cámara Profesional, el primer lugar para Julio César García Luévano, estudiante del quinto semestre de Estomatología; segundo lugar fue para Alejandra Reynoso Romo, del primer semestre de Gestión Turística; mientras que el tercer lugar lo obtuvo Carlos Francisco Gómez Pérez, alumno del primer semestre de Comercio Electrónico.

Respecto a la categoría de Celular, el primer lugar lo ganó Violeta Brand Galindo, del primer semestre del doctorado en Ciencias Administrativas; el segundo lugar fue para Estefanía Pineda Hernández, del quinto semestre de Comunicación e Información y el tercer lugar le fue entregado a Marcos César Martínez Bermúdez, del décimo semestre de Derecho.

Cabe señalar que la exposición fotográfica está conformada por 20 trabajos, de los cuales, siete fueron de la categoría celular y 13 para la categoría cámara profesional. Dicha exposición se exhibirá del 29 de septiembre al 2 de octubre en la Velaria del edificio 9, Ciudad Universitaria.

En este acto estuvieron presentes Marcela López Arellano, jefa del departamento de Difusión Cultural; Joel Torres y Eduardo León López, fotógrafos y jurados calificadores, así como docentes, estudiantes e invitados especiales.

